



Pied mouillé & instructeur CANSail pour aider à créer une dynamique et nourrir le développement du programme. Tous les instructeurs sont intégrés dans le succès et l'épanouissement du programme de voile au club de voile de Beaconsfield.

Qualifications

Au minimum*, le candidat de préférence :

- À compléter (ou est apte de compléter pour la saison de 2019) le module CANSail 1-2
- Est certifié par voile Canada
- À tous ces prérequis exigés par voile Canada
- Est apte de faire de la maintenance rudimentaire sur des bateaux
- Être enthousiasme, professionnel, et de démontrer une vraie passion pour l'enseignement pour des jeunes initiés à la voile.
- Être fluide en anglais et en français

Type d'emploi : À contrat

Expérience :

- Enseignement : 1 an de préférence

Exigence :

- Carte d'embarcation maritime
- Niveau CANSail 1-6 (de préférence)

Langue requise :

Anglais et Français

Contactez: administration@byc.qc.ca



Wet Feet & CANSail instructors will help create a dynamic and nurturing developmental program. All instructors are integral to the success and growth of the program at Beaconsfield Yacht Club.

Job Qualifications

As a minimum*, our preferred candidates will:

- Have completed (or be willing to complete prior to the 2019 season) the CANSail / Wet Feet module
- Be Sail Canada Certified
- Be able to demonstrate up-to-date Sail Canada prerequisites and the payment of annual instructor dues
- Be able to perform basic boat maintenance
- Be enthusiastic, professional and demonstrate a true passion for youth sailing
- Fluent in English and French

Job Type: Contract

Experience:

- teaching: 1 year (Preferred)

Licence:

- Pleasure Craft Operator Card (Required)
- CANSail 1-6 (Preferred)

Language:

- English / French (Preferred)

Contact: administration@byc.qc.ca